

Von: Erhard Walter

Betreff: Vorschlag für Verwendung Sachmittel OBR aus 2019

Datum: 5. September 2019 um 15:08:18 MESZ

An: Helmut Urban, Andreas Demmer, Winfried Urban, Werner Schuierer, Ute Guckes-Westenberger, Erhard Walter, Karlheinz Petersohn

Frau Ortsvorsteherin, Herr Demmer,
liebe Kollegen,

in der gestrigen Sitzung wurde bestätigt, dass bisher keinerlei Ortsbeiratsmittel aus dem Budgets 2019 verwendet wurden.

D.h., dass wir noch die volle Summe von 1781,00 € zur Verfügung haben.

Leider haben wir am gestrigen Abend nicht erfahren, wie die 1068,60 € konkret für die Aufgabe 1 verwendet werden, ich gehe aber davon aus, da hier die Richtlinie über die Budgets und insbesondere §3 Ziff 1 und 2 Anwendung finden werden, wobei Ziff 2 was den notwendigen OBR-Beschluss anbelangt ja nur noch per Mail möglich ist, da gestern dazu nichts gesagt bzw. beantragt wurde.

Somit sollten wir wie gestern vorgeschlagen uns auch den Summen aus Aufgabe 2 (534,30 €) und Aufgabe 3 (178,10 €), also insgesamt 712,40 € widmen und entsprechende Vorschläge unterbreiten.

Mein Vorschlag:

- + Anschaffung von 2 **Weihnachtsketten 45flg für außen** zum Preis von je 115,00 €, also insgesamt **230,00 €** plus Versandkosten aus Aufgabe 2.
- + Spende an SkiClub für Errichtung neuer Boubahn und ggf. neuer Sitzbank von **250,00 €** aus Aufgabe 2.

Somit würden noch 54,30 € abzüglich der Versandkosten (??) zur Verfügung stehen.

- + Spende aus Aufgabe 3 in Höhe von **78,10 €** an den ev. Kirchengemeinde für Martinszug
- + Spende aus Aufgabe 3 in Höhe von **100,00 €** an den Vereinsring für Weihnachtsmanneschenke am Weihnachtsmarkt für Kinder.

Summe aus Aufgabe 3 wäre somit aufgebraucht.

Nochmaliger Hinweis: Was die Weihnachtsbaumbeleuchtung anbelangt, könnte Mitte Oktober eine Bestellung (AUSVERKAUFT) schon fast zu spät sein. Ansonsten sollten wir am 15.10.2019 dann festlegen und beschliessen, wobei §4 (2) der Richtlinie beachtet und bis zur Sitzung im Vorfeld von der Ovin abgeklärt werden sollte.

Für die Freien Wähler Heftrich im Ortsbeirat
Mit freundlichen Grüßen

Erhard Walter